
●令和５年度「将来の公共施設・学校・公園を考える意見交換会」意見・質問一覧表

●概　要

ブロック 開催場所
役員等
参加者数

Ｆ 長柄会館 11

※下線の自治体は欠席

●意見等一覧表

NO ブロック 回　　　　　　　　　　　　答

1 Ｆ
学校の再整備の際に廃止となった学校の体育館やプールをすぐに取壊し
することは考えていないので、そういった施設を地域の方に開放するこ
とも検討したい。

2 Ｆ 雨の日は親の送迎もある。時代が変わってきているのかもしれない。

3 Ｆ
既存の学校施設の老朽化が進んでいることと児童数の減少が課題とな
る。校舎を減らして質を上げることでバランスを取ることも有効なので
はないかと考えている。

4 Ｆ
体育館の雨漏りについては、順番に修繕をしている。お時間をいただき
たい。

5 Ｆ
学校内で学童保育を実施している市町村は増加傾向にある。町としても
小中一貫校整備の際には、学校内で学童保育が実施できるように考えて
いきたい。

NO ブロック 回　　　　　　　　　　　　答

6 Ｆ
交渉については、必要であれば実施する。
→確認したところ、民地は一部であると判明。

7 Ｆ そういったことも必要かと思う。情報があれば提供していただきたい。長柄ゲートボール場の代替地募集
長柄ゲートボール場を売却して、町が土地を必要としているのであれば、
もっと町から積極的にアピールする必要があるのではないか。

長柄ゲートボール場

意見・質問 内　　　　　　　　　　　　容

長柄ゲートボール場の隣接地状況
長柄ゲートボール場は前面の道路との間に民有地が入っているのではない
か。
また、周辺の土地の所有者との交渉は難しいと思う。

学校内での学童保育 学校敷地内に学童保育を整備してもらえないか。

登校時間の考え方
登校に時間が掛かることは、必ずしも悪いことではないと思う。
体力がつく等メリットもある。

小中一貫校の整備
ソフト面の小中一貫教育はよいと思うが、ハード面は施設分離型でもよいの
ではないかと思う。

意見・質問 内　　　　　　　　　　　　容

体育館新設の場合の立地条件 新設の体育館を新設する場合、山の上にはしないで欲しい。

小学校の修繕状況 小学校（体育館）の修繕状況はどのような状況か。

開催日

令和５年８月31日（木）

意見交換会対象町内（自治）会名

長柄下、長柄、葉桜、イトーピア葉山

学　校　施　設
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NO ブロック 回　　　　　　　　　　　　答

8 Ｆ
ハードルが高いが、今後の管理方針を決めていく必要があると思ってい
る。町内会の皆さんと一緒に考えていきたい。

9 Ｆ
三浦半島中央道トンネル整備に併せて、できればイトーピアの中央に寄
せたいと考えている。

10 Ｆ
悪くなってから修繕をするのではなく、悪くなる前に計画に基づいた修
繕を実施していくという意味。

11 Ｆ
会館の雨漏りについても承知はしていたが、イトーピアは道路を優先さ
せた。道路は命の危険があるのでそのような判断をした。

NO ブロック 回　　　　　　　　　　　　答

12 Ｆ
検討をしているが、町有地だけでは本格的な整備が難しい状況。必要な
場所では、民地の所有者に土地を譲ってくれないか交渉も行っているが
お断りされることもある。

NO ブロック 回　　　　　　　　　　　　答

13 Ｆ 整備の際には、適切な配置を考えていきたい。

14 Ｆ 公平性は重要だと考えている。

15 Ｆ
全町で行い、250件ほど空家認定している。維持管理がされていない特定
空家に関しては、強く出て場合によっては行政執行も考えている。

16 Ｆ

神奈川県としては、イトーピア会館は関係ない場所だと認識している。
ただし、町としては町道を切り回さないとできないと考えており、会館
や駐車場に関わってくるものと認識している。今後、神奈川県と話をし
ていきたい。

集いの場の立地条件
例示された公園内での囲碁将棋テーブルのようなものは室内の方がよいので
は。

公共施設の検討の前提条件 公平にサービスを受けられることを前提に検討してほしい。

空家調査の結果 空家調査の結果はどうだったか。

三浦半島中央道トンネル工事に係る
神奈川県の対応

トンネル工事について、神奈川県の意向は。

意見・質問 内　　　　　　　　　　　　容

質　問 内　　　　　　　　　　　　容

ボール遊びができる公園の新設 ボール遊びができる公園がないので欲しい。

そ　の　他

公　園

長柄会館の維持 長柄会館を維持するのが負担になってきている。

イトーピア会館の立地 イトーピア会館は場所が悪く、通えなくなってきている人も多い。

計画的な修繕の意味 計画的な修繕とはどういう意味か。

イトーピア会館の雨漏り修繕 イトーピア会館の雨漏りを本格的な修繕をしてもらうまで５年かかった。

他の公共施設

意見・質問 内　　　　　　　　　　　　容
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17 Ｆ 承知した。

18 Ｆ

落橋させることも話に出ていたが、調査をした結果、まだ修繕できると
いう結果が出たため、現状維持となった。また、信号機設置は非常に
ハードルが高い。警察がなかなか許可を出してくれない。渋滞問題と安
全性のバランスも考えていかなければいけない。

19 Ｆ
公共施設の話であれば公共施設課、学校関係であれば教育委員会、全般
的なことであれば政策課が窓口となっている。

20 Ｆ
海水浴場管理組合が管理をしている。
また、海の家以外のシャワー施設は葉山町にないが、トイレに併設すれ
ば不可能ではない。ただし、管理のことを考えると現実的には難しい。

長柄交差点の信号整備
長柄交差点は歩道橋を撤去して信号機を整備してもらえないか。歩道橋は修
繕したばかりだが、穴が開いている箇所があり老朽化している。

海の家の水道管管理 海の家の水道管の管理はどこの所管か。

三浦半島中央道トンネル工事に伴う
県挨拶の町内会対応

トンネル工事に伴い、神奈川県から挨拶をしたいと言われているが断ってい
る。そのことは町にも承知しておいてもらいたい。

意見・要望の窓口 意見や要望がある場合はどこに相談すればよいか。
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